
本报讯（全媒体记者 储翔宇）7
月 21 日，区委常委会全面从严治党
专题会议暨区委党的建设工作领导
小组会议召开。区委书记瞿辉主持
会议并讲话。区委副书记、区长许有
龙，区政协主席张文宝，区委副书记
邓辉林，区委常委，党员副区长，区委
党建工作领导小组成员等出席。

会议指出，全面从严治党永远在
路上，党的自我革命永远在路上。全
区各级党组织要提高政治站位，坚
决扛起管党治党政治责任，认真贯

彻落实党中央关于全面从严治党决
策部署和省委、市委工作要求，把严
的基调、严的措施、严的氛围长期坚
持下去，推动全面从严治党向纵深
发展。

会议强调，要坚决扛牢责任，压
实党委（党组）全面从严治党主体责
任，落实党组织书记第一责任人职责
和班子成员“一岗双责”，切实发挥纪
检监察机关政治监督作用，推动主体
责任和监督责任一贯到底，以责任落
实倒逼工作落实。要坚持大抓基层

的鲜明导向，抓好村（社区）党组织建
设，加强党员教育培训，优化基层网
格治理，做实“基层吹哨、部门报到”
工作机制，真正把基层党组织建设成
为有效实现党的领导坚强战斗堡
垒。要严明纪律规矩，强化警示教
育，结合干部“作风建设年”活动，深
入查找纪律和作风建设中的短板弱
项，推动解决“六大纪律”执行过程中
的实际问题，坚决整治群众身边不正
之风和腐败问题，以一流党建引领全
区经济社会高质量发展。
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炎炎夏日，繁昌区不少市民利用早晚时间走出家门，开展各种户外运动，在
欣赏乡村美景的同时，尽享运动带来的快乐。图为近日，自行车运动爱好者在孙
村镇赤沙社区的农村道路上骑行晨练。 通讯员 肖本祥 摄

7月28日，繁昌区S334（长江南路
至繁阳大道）快速化通道正式通车。
改造完成后，S334快速化通道全线高
架桥无红绿灯，繁昌区将融入芜湖主
城区半小时交通圈，通行时间仅需36
分钟，极大提高繁昌区对外交通的通
行和辐射能力，助力构建“内通外联”
高效便捷交通体系，为推进区域一体
化融合发展、打造全省高质量发展先
行区奠定坚实基础。

通讯员 钱鸣 摄
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区委常委会全面从严治党专题会议暨区委党的建设工作领导小组会议召开

繁昌区召开提升金融营商环境政银企座谈会

本报讯（全媒体记者 黄晨伟）7月
19日下午，区长许有龙前往臻驱科技
（芜湖）有限公司实地调研臻驱公司
租用厂房装修进展情况并上门办
公。区领导华光、桂仁章参加。

臻驱科技新能源汽车用电机控
制器项目，是繁昌新能源汽车关键核
心零部件产业重点招引项目，壮大了
新能源汽车首位产业阵营。许有龙
就企业提出的道路拓宽、用电保障、
用工招聘等具体诉求，现场与相关部
门会商研究，逐一给出回应。

许有龙强调，要做好为企服务各
项工作，主动指导企业，积极与企业
对接，针对企业发展过程中出现的困
难，切实提供精准服务，努力让为企
服务走在企业需求前。要认真梳理
企业提出的诉求，抓住要害，对症下
药，破除企业发展障碍，持续优化营
商环境。要强化对企业服务具体事
项的全过程管理，成立专班，明确专
人，以项目建设“繁昌速度”，推动项
目早投产、早见效，以高质量项目支
撑高质量发展。

本报讯（全媒体记者 储翔宇）7月
21日下午，区委常委会召开会议，传达
学习党的二十届三中全会精神和习近
平总书记近期重要讲话精神等，研究部
署安全生产、政法、巡察等工作。区委
书记瞿辉主持会议。

会议指出，党的二十届三中全会
是在以中国式现代化全面推进强国
建设、民族复兴伟业的关键时期召开
的一次十分重要的会议。全区各级
各部门要把学习宣传贯彻党的二十
届三中全会精神作为当前和今后一
个时期的一项重大政治任务，不折不
扣落实好全会确定的原则、明确的举
措、提出的要求，锚定全年经济社会
发展目标，全力做好下半年工作，统
筹抓好“双招双引”、项目建设、乡村
振兴、生态环保、民生实事、党的建设
等各项工作，切实把学习贯彻全会精
神焕发出的热情转化为推动高质量
发展的实际成效，确保党的二十届三

中全会作出的各项决策部署在繁昌
落地生根、开花结果，奋力奏响进一
步全面深化改革的繁昌篇章。

会议强调，必须始终紧绷安全生产
这根弦，落实部门监管和属地管理责
任，紧盯事故多发领域，加强末端管理，
严格监督执法，提前谋划做好灾害性天
气应对防范工作，最大限度减少事故隐
患，保障人民群众生命财产安全。

会议强调，要坚持以总体国家安全
观为统领，聚焦社会稳定，突出务实为
民，深化法治建设，强化自身建设，努力
锻造一支忠诚、干净、担当的高素质政
法队伍，持续提升平安繁昌、法治繁昌
建设水平。

会议强调，要深学笃用习近平总书
记关于巡视工作的重要论述，强化重点
领域巡察监督，综合用好巡察成果，保
持政治定力，不断深化政治巡察，为繁
昌高质量发展提供坚实政治保障。

会议还研究了其他事项。

本报讯（全媒体记者 储翔宇）7月
22日下午，区委副书记、区长许有龙主
持召开区政府第56次常务会议，审议

《繁昌区国家义务教育教学改革实验区
工作方案（送审稿）》，听取《关于2024年
繁昌区1—6月耕地保护工作情况的报
告》《关于繁昌区2024年上半年预算执
行情况及下半年工作意见的报告（送审
稿）》《关于繁昌区2023年度财政决算草
案的报告（送审稿）》等。区政府负责同
志出席会议。区委宣传部负责同志应
邀出席，区政府办、发展改革委、司法
局、财政局、审计局、统计局等相关单位
负责同志，议题主办部门和议题涉及相
关单位负责同志列席会议。

会议强调，要全面贯彻落实《中共
中央 国务院关于深化教育教学改革全

面提高义务教育质量的意见》，推进义
务教育教学改革，提高学校管理水平和
教育教学质量，增强教师教学能力和专
业素养，提升学生综合素质，办好人民
满意的教育，打造有繁昌特色的义务教
育教学改革试验区，将“繁昌教育”打造
成繁昌人引以为豪的金名片。

会议强调，要贯彻落实习近平总书
记关于耕地保护的重要指示批示精神，
坚决扛牢耕地保护政治责任，严守耕地
保护“红线”，筑牢粮食安全底线，落实

“长牙齿”的耕地保护硬措施，以零容忍
态度推动存量违法用地逐步“清零”、新
增用地“零违法”，确保全区现有耕地和
永久基本农田一亩不少、一亩不让，高
质高效完成年度任务指标。

会议还研究了其他事项。

区政府召开第56次常务会议

机械助力促增收 1.8万亩早稻开镰收割
本报讯（全媒体记者 王鑫 朱海

兵）连日来，我区1.8万亩早稻陆续开
镰收割，区农业部门及时调配农业机
械，加强技术指导，加快早稻收割进
度，助力丰产增收。

在平铺镇早稻田里，收割机开足马
力穿梭作业，收割、脱粒、粉碎稻秆、装
车一气呵成，不到十分钟，便完成了一
亩稻田的收割工作。农机合作社负责
人钱骆君告诉记者，这次他们一共组织
了6台水稻收割机，分布在不同田块，服
务周边20多家种粮大户收割早稻。

“一台收割机正常一天要收割40
到50亩水稻，机收速度比人工要快许

多，我们现在正常一天能收到 300 亩
到500亩。”钱骆君说。

同时，区农业部门积极组织农技
人员深入田间地头，宣传农机安全知
识，指导农机手开展机收减损作业。
收割时，农技人员指导机手们根据不
同的品种，采取不同的作业时间，确
定适合的作业速度，以求水稻不漏
割，确保颗粒归仓。

目前，全区早稻已收割完成 10%
左右，预计 7 月底全部完成收割任
务。随着早稻收割完毕，稻田翻耕也
将陆续进行，为下一茬晚稻栽插、全
年粮食稳产打下坚实基础。

X323平峨路升级改造加速推进 铺就乡村振兴快车道
本报讯（全媒体记者 伍圆圆 实习生 朱紫

萱）连日来，在 X323 平峨路升级改造工程现
场，施工单位不畏酷暑，顶着高温，以饱满的热
情和坚定的信念，抢抓晴好天气，全力以赴推
进项目建成通车。

平峨路作为连接平铺镇与峨山镇的重要
交通纽带，其升级改造工程自启动以来便备
受瞩目。项目起点设于风景秀丽的平铺镇黄
家冲 S339 交口，终点位于峨山镇柏树村，本
次设计改造为三级公路，设计速度 30km/h，
路面宽 6.5m，路基宽度 8m，采用高品质的沥
青混凝土铺设，旨在为过往车辆提供更为平
稳舒适的行驶体验，道路建成后将大幅改善
周边乡镇村落交通情况，让居民交通出行更
加便捷。

“X323 平峨路升级改造工程于 2023 年 12
月底开始动工，预计在今年 12 月底完工，目前
土石方进度完成 85%，水稳和路面结构层大概
完成了15%左右。”项目副经理陈标介绍道。

面对连日来的高温天气，项目团队坚守岗
位，奋战在一线。记者在现场看到，一辆辆工
程车穿梭不停，挖掘机轰鸣作响，工人们头戴
安全帽，身着反光背心，汗水浸湿了衣衫，却丝
毫没有减缓他们手中的工作节奏。下一步，项
目部打算主要完善后期的土石方剩余工程量
及路面的水稳层，进行有序地摊铺。

据了解，X323 平峨路升级改造工程完工
后，不仅能够有效串联周边乡镇，促进旅游资
源整合与开发，为乡村旅游业的蓬勃发展注入
强劲动力。同时，该项目的实施也是完善全区

路网体系、推动城乡一体化发展的重要举措，
对于加快乡村振兴步伐、提升居民生活质量具
有深远意义。

“本条路建成之后，将极大地丰富繁昌人
的精神文明世界，提供了非常宽广的户外运动
场地和休闲放松场所。”平峨路项目攻坚专班
工作人员朱建军向记者介绍。

据悉，该条线路完工后将成为平铺镇通往
峨山镇最快最短的道路，同时也是全繁昌占线
最长最美的农村旅游公路。驱车前往，沿途既
能观赏到美丽的茶冲村田园景色、波光粼粼的
茅王水库和绿意盎然的稻田风光，还能到达宁
静致远的古道、烟波浩渺的青年水库以及依山
傍水的东岛古村，开展一次自在轻松的山间田
野之旅。

银峰春谷健康产业园二期项目建设加速推进
本报讯（全媒体记者 黄晨伟 朱海兵 实习

生 刘亦姝）连日来，我区气温持续攀升，热浪袭
人，一度突破38℃。银峰春谷健康产业园二期
项目建设者们顶烈日、战高温，不畏艰难，坚守
岗位，挥汗如雨，全力以赴确保项目建设稳步
推进。

银峰春谷健康产业园项目位于繁昌经开
区，总投资10亿元，新建20万平方米工业标准
化厂房，着力引进大健康及其配套产业项目。
项目分两期开发建设运营，一期项目已全部建
成，入驻园区企业 29 家，招商入驻率达 100%；
二期占地 62 亩，总建面约 4.5 万平方米，其中 8
栋多层厂房，1 栋企业服务中心，户型面积约
1000—6000 平方米，可满足企业多元化使用要
求。园区全部建成运营后，可实现年运营收入
10亿元以上，年纳税5000万元以上。

走进项目施工现场，记者看到，建设者们
身着整齐的工作服，头戴安全帽，有条不紊地
进行着各项建设任务。

据悉，安徽银峰春谷健康产业园二期项目
是于今年 3 月底破土动工，目前 3 栋厂房主体

结构、5 栋厂房及企业服务中心基础部分正在
施工。由于前期阴雨天气较多，对工程进度影
响较大，项目部现正在全力加速建设，力争将
损失的工期抢出来。

为确保高温天气下的施工安全，项目部通
过调整作业时间、发放防暑降温用品、加强现
场安全管理等一系列措施，确保施工安全有
序。

“我们制定了季节性的施工措施方案，每
天除了错开高峰、高温上下班时间点，同时给
工人班组配备了大量的防暑降温药品以及防
暑降温的饮料，并加大发放力度。同时每天上
班期间，对工人进行血压以及体温的测量，身
体不达标的工人是严禁进入施工现场的。”安
徽银峰春谷健康产业园二期项目负责人张丹
枫说。

安徽银峰春谷健康产业园整个项目计划
于明年 3 月底完成竣工投产，竣工投产前公司
企业负责人将会每周常驻现场进行带班检查
及每日的现场监管，专职安全生产管理人员制
定全方位安全制度，进行全方位监管，保障安

全生产施工全面推进。
高温酷暑挡不住建设者的脚步。该项目

自开工以来，建设者们充分发挥“特别能吃苦、
特别能战斗”的精神，克服了一个又一个困难，
确保了项目进度。繁昌经开区相关部门也高
度重视高温天气下的安全生产工作，严格落实
安全生产责任制，切实关心关爱一线建设者，
确保项目建设安全、高效、有序推进。

“为了保证重点项目按时按质按量地建设
完成，我们在保证安全施工的前提下，充分发
挥项目专班+专员的机制，持续开展‘周六在企
业’上门行动，安排专人现场为重点建设项目
企业解决实际遇到的困难，并持续跟踪后续进
展，着力营造良好的营商环境，促进项目建设
稳步推进。”繁昌经开区投资促进局局长牛安
琦说。

安徽银峰春谷健康产业园建成后，繁昌经
开区将围绕大健康产业，实现产业规模化、集
群化、品牌化发展，大健康产业承载力将大大
提升，大健康主导的产业也将随之纷纷落地和
壮大，从而赋能繁昌大健康产业高质量发展。

本报讯（全媒体记者 俞强）为进
一步加强政银企交流合作，强化繁昌
高质量发展金融支撑，7月24日下午，
区委、区政府召开提升金融营商环境
政银企座谈会。区委书记瞿辉出席
会议并讲话。省担保集团芜湖分公
司、市农行等10家市级金融机构主要
负责人，天宸能科、诺贝尔新材料等
17 家企业代表应邀出席。区领导高
翔、华光参加。

会上，区有关部门通报了全区金
融工作、项目建设、产业发展等情
况。参会的金融机构负责人介绍了

特色金融产品，表达了积极参与繁昌
建设、为繁昌企业提供优质金融服务
的共同心愿。企业代表纷纷提出了
各自的发展规划和融资需求，表示将
为繁昌建设全省高质量发展先行区
贡献自己的一份力量。区政府与市
农发行、市工行、市中行、市建行、市
扬子银行等5家银行签订了战略合作
协议，9 家企业与区内银行签订了意
向合作协议。

瞿辉在讲话中指出，繁昌正锚定
打造全省高质量发展先行区目标，坚
定不移建设更高水平“工业强区”，以

绣花功夫建设“品质之区”和“青年人
喜欢的城区”，扎实推进乡村全面振
兴，持续优化营商环境，以一流党建
引领高质量发展，努力在安徽打造

“三地一区”、建设“七个强省”，芜湖
建设省域副中心城市进程中，以一域
之光为全局添彩。

瞿辉强调，高水平金融支撑高质
量发展，繁昌的发展离不开金融机构
的大力支持。繁昌要成为金融机构
最优质的客户，以更大力度、更实举
措、更高追求，做大做强地方发展平
台，用大项目彰显发展成效，切实增

强金融机构的合作信心。金融机构
要成为繁昌最真诚的伙伴，不仅要谈
业务，更要谈感情；不仅要达成一次
合作，更要追求长久的同行和发展；
不仅要“锦上添花”，更要“雪中送
炭”，不仅要遵守既有的规定和条例，
更要勇于打破常规、创新金融服务方
式，努力实现金融和繁昌经济社会发
展同频共振。希望金融机构的朋友
们能够在繁昌遇见美好，感受繁昌向
上向好、创新创造的精气神，感受繁
昌更多的发展生机和活力，与繁昌一
起书写金融事业的人生精彩。
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